

## Pelihara Kamtibmas, Kapolsek Pagutan Jalin Komunikasi Di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - [MATARAM.URBANESIA.ID](http://MATARAM.URBANESIA.ID)

Aug 31, 2022 - 13:53



Mataram NTB - Dalam rangka memelihara Keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, Kapolsek Pagutan Iptu Sastrawan SH bersama Danramil Mataram Kapten Inf. Iwan Surya dan Camat Mataram Budi Wartono menggelar rapat koordinasi untuk menjalin komunikasi dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Pagutan

Kegiatan rapat koordinasi ini dilaksanakan di ruang rapat Camat Mataram sebagai upaya silaturahmi dan memperkenalkan Danramil yang baru Kapten Inf. Iwan Surya. Selasa (30/08).

Pada kesempatan itu Kapolsek Pagutan Iptu Sastrawan SH menyampaikan ucapan terimakasih kepada Camat Mataram sudah menerima kami dengan baik, karena ini untuk kepentingan bersama untuk menjaga sinergitas Tiga Pilar maka sampai saat ini situasi di wilayah ini tetap kondusif, ucap Iptu Sastrawan

Kondusifitas di wilayah Polsek Pagutan kita ini tentu tidak terlepas dari peran serta tiga pilar dan seluruh masyarakat di wilayah ini. Oleh karena itu perlu kiranya hal ini tetap terpelihara demi kenyamanan hidup masyarakat kita.

" Menjaga dan memelihara lingkungan tempat tinggal kita tentu tidak akan tercipta bila tugas ini hanya dilakukan Polri, atau TNI atau Pemerintah saja, tetapi yang paling menentukan adalah peran seluruh masyarakat, "jelasnya.

Melalui kesempatan ini kita semua berharap agar tali silaturahmi diantara kita semua tetap selalu terjaga, sehingga bila terjadi sesuatu ditengah masyarakat yang dapat mengganggu Kondusifitas maka tentu informasi dari kita semua cepat tersampaikan.

Disamping itu lanjut Pria yang sudah mengenyam pengalaman di bidang fungsi Reskrim ini menyampaikan pesan bila suatu saat membutuhkan apapun dari Polisi terutama pengamanan, maka silahkan menyampaikan informasi kepada kami, kami selalu siap kapanpun dibutuhkan masyarakat, "tutupnya "

Kegiatan yang dilanjutkan dengan ramah tamah perkembangan situasi dan saling tukar informasi terkait situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pagutan.(Adb)